

Boletín Informativo de la Escuela Ramona

Mayo 2021



Mensaje del Sr. Ramírez

Familias de la Escuela Ramona:

¡Nuestro regreso al aprendizaje presencial ha sido sin lugar a dudas emocionante! Fue maravilloso poder volver a ver a los estudiantes sentados en sus pupitres, usando papel y lápiz, y hablando en persona los unos con los otros, así como con sus maestros. Sin duda este ha sido un año que se ha sentido muy largo, pero estoy agradecido de que, por primera vez en más de un año, tuvimos a varios estudiantes tomando clases físicamente en las aulas.

El cambio puede ser algo bueno, pero también puede traer consigo dificultades. Para mí, el cambio siempre ha sido un desafío. Teniendo esto en mente, quería informarles que este será mi último año escolar como director de la Escuela Ramona. A partir del 1 de julio, me desempeñaré como Director del Departamento de Currículo e Instrucción del distrito. Nuestro superintendente, el Dr. Hammond, me ofreció y asignó a este puesto. Fue una decisión extremadamente difícil para mí, y después de mucha reflexión y consideración, decidí que esta es una oportunidad que me brinda nuevas posibilidades para ayudar a nuestros estudiantes.

Voy a extrañar mucho nuestra escuela, y sin duda los voy a extrañar a todos. Los últimos ocho años en la Escuela Ramona han sido la época más increíble en mi vida, y siempre estaré agradecido con la comunidad escolar que me hizo sentir como un miembro más de su familia. Por favor tome unos minutos de su tiempo para ver un video, en el enlace de abajo, en el cual brindó más información al respecto.

Inglés - <https://youtu.be/CU7iFqDKpBI>

Español - <https://youtu.be/JnyAW6moOYI>

¡Gracias por todo el apoyo que me brindaron durante los pasados ocho años!
¡Gracias por confiar en mí! ¡Gracias por el cariño y atención que me ha mostrado! Ha sido un honor y un privilegio haber sido su director.

Con gratitud,

Sr. Ramírez
Director

Tecnología

Por favor consulte el horario/fechas en las cuales usted podrá entregar el iPad o computadora (Chromebook) de su hijo(a). El viernes, 21 de mayo, estaremos disponibles para recibir todos los materiales y dispositivos tecnológicos. También programaremos días adicionales la próxima semana para aquellas personas que no pudieron entregar los dispositivos el viernes.



Último día de clases

El viernes, 21 de mayo, será nuestro último día de clases. Este será el último día que los estudiantes inicien sesión en la mañana en sus clases en línea para reunirse con sus maestros.

Semana de Apreciación al Personal Escolar

No es necesario decir, ya que es obvio, que nuestra escuela cuenta con el mejor personal clasificado y certificado. Durante la semana del 3-7 de mayo, estaremos reconociendo a nuestro personal por su dedicación, cariño y arduo trabajo. El increíble trabajo que hacen todos los días no pasa desapercibido, y estamos muy agradecidos con todos y cada uno de ellos.



El martes, 4 de mayo, es el Día de Apreciación a los Maestros. Si desea enviarle una nota de agradecimiento al maestro(a) de su hijo(a) para dejarle saber cuánto le aprecia, por favor haga esto el martes. ¡Mostrémosles a nuestros maestros cuánto los queremos y apreciamos!



Comuníquese con nosotros

Facebook



@ramonaacademy



4225 Howard Street, Montclair, ...



ricky.ramirez@omsd.net



9096273411



omsd.net/ramona